

Ruanda: Neues vom Aufbau der lokalen Ofenproduktion

Kigali, Ruanda September 2021: Es ist soweit: Das Dach für unsere Ofenfabrik in Ruanda ist fertig. Damit sind die Bauarbeiten für das neue Fabrikgebäude fast abgeschlossen.



Gebäude der neuen Ofenfabrik in Kigali

In den letzten Monaten haben wir in unserer Werkstatt in Berlin-Pankow die für die Produktion benötigten Maschinen und die Fertigungsstrecke getestet und an die Bedingungen in Kigali angepasst. Die Maschinen sind nun unterwegs nach Ruanda. Noch in diesem Jahr wollen wir den ersten Ofen in Kigali produzieren. Wenn die Produktion erfolgreich angelaufen ist, werden wir die Verkaufszahlen für die Öfen deutlich erhöhen, um noch mehr Menschen in Ruanda rauchfreies, holzarmes Kochen zu ermöglichen.

Wir starten mit einer Produktionskapazität von 40.000 Öfen pro Jahr die schrittweise auf 60.000 Öfen erhöht wird. Durch die Ausweitung des Vertriebs auf die Nachbarländer wollen wir den Absatz weiter steigern und werden dann die Kapazität der Fabrik weiter ausbauen.